



Die Diamantinsel.

Rufts Eiland ist eine jener entlegenen Inseln der innersten Südsee, die bis vor kurzem noch auf keiner Karte zu finden waren. Ihr eigentlicher Name Siniam oder wie sie auch heißt, Simsinien, war noch um das Jahr der Niederschrift dieser Geschichte so gut wie unbekannt. Auch Rufts Tagebuch berichtet uns nicht viel darüber. Da es mit der Stunde der Landung auf der Insel abbricht, sind wir wieder auf die Glaubwürdigkeit unsers Gewährsmanns angewiesen. Er hat uns Rufts und seiner Insel merkwürdige Geschichte aufbewahrt.

Siniam gehört zu einer Elfinislandgruppe, von der die vier größeren berggerückte hohe Vulkaninseln sind, während die anderen sieben als ein Kranz umgelagerter flacher Koralleneilande sich kaum über das Meer erheben. Die bis in die höchsten Gipfel und Kuppen hinauf von reichen Wäldern übergrünt Berginseln, „die vier Brüder“, wie sie heißen,